



Jeito Capital réaffirme son soutien à CatalYm en participant à un nouveau financement de 150 millions de dollars

- *Ce nouveau financement vise à soutenir les prochaines étapes de développement clinique du visugromab, le principal candidat-médicament de CatalYm, dans le domaine de l'immunothérapie des cancers.*
- *Après un premier investissement réalisé en novembre 2022, en tant que co-lead du financement de série C de 50 millions d'euros de CatalYm, la nouvelle participation de Jeito dans ce tour de table sursouscrit, aux côtés d'investisseurs internationaux de premier plan dans le domaine de la biopharma, confirme les progrès réalisés et le potentiel de l'entreprise.*

Paris, France, le 16 juillet 2024 – Jeito Capital (“Jeito”), fonds de Private Equity indépendant et international de premier plan spécialisé dans le secteur de la Santé et de la Biopharma, annonce sa participation au financement de série D de 150 million de dollars de CatalYm, société biopharmaceutique de son portefeuille en phase d'étude clinique, spécialisée en immuno-oncologie. En novembre 2022, Jeito avait déjà co-dirigé la série C de 50 millions d'euros (49 millions de dollars) de CatalYm, et a depuis apporté un soutien continu à la société, conformément à sa stratégie d'investissement unique.

Jeito a participé à ce nouveau tour de table sursouscrit dirigé par deux nouveaux investisseurs : Canaan Partners et Bioqube Ventures, rejoints par d'autres nouveaux investisseurs : Forbion Growth Opportunities Fund, Omega Funds, Gilde Healthcare Partners et les investisseurs existants Brandon Capital Partners, Novartis Venture Fund et Vesalius Biocapital III.

Ces nouveaux fonds serviront à financer l'expansion du plan de développement clinique du visugromab afin de confirmer son potentiel en tant que nouvelle classe d'immunothérapie anticancéreuse. Dans le cadre de ces études, le visugromab sera notamment administré au même rang que les premiers traitements aujourd'hui proposés aux patients atteints de cancer. Le visugromab est un anticorps monoclonal conçu pour neutraliser la protéine GDF-15 produite par les tumeurs. Ce candidat-médicament a déjà démontré une activité antitumorale exceptionnelle en combinaison avec une immunothérapie. A l'occasion de la réunion annuelle 2024 de l'American Society of Clinical Oncology (ASCO) à Chicago, CatalYm a en effet présenté des résultats de suivi remarquables obtenus à partir son étude de Phase 1/2a "GDFATHER" en cours, démontrant ainsi que le traitement par visugromab combiné à l'anticorps anti-PD-1 nivolumab permet d'obtenir une activité antitumorale significative, profonde et durable, incluant plusieurs réponses cliniques complètes pour des patients atteints de cancer du poumon non à petites cellules (CPNPC), de cancer de la vessie (carcinome urothelial) ou du cancer du foie (carcinome hépatocellulaire).

La nouvelle participation au tour de table de serie D de CatalYm illustre parfaitement la stratégie de refinancement de Jeito qui vise à soutenir les entreprises de son portefeuille dans la durée, avec à la fois, un apport significatif de capital réinvesti à chaque étape de création de valeur franchise, et la mise à disposition d'une large gamme d'expertises portées par son collectif.



Dr. Rafaèle Tordjman, MD, PhD, Fondatrice et Présidente de Jeito Capital, a déclaré : « Depuis notre premier investissement, nous avons la conviction que CatalYm développait l'une des approches thérapeutiques les plus prometteuses dans le traitement de nombreux cancers au profit de patients gravement malades et sans solution thérapeutique satisfaisante. Les résultats très satisfaisants publiés récemment par CatalYm viennent le confirmer et nous conduisent naturellement à soutenir à nouveau son équipe de talent. Ce refinancement au sein de notre portefeuille démontre la pertinence de notre modèle d'investissement différencié qui sélectionne, investit et accélère le développement d'entreprises innovantes et de très grande qualité, engagées dans le traitement de maladies sévères, et qui contribuent à l'émergence de thérapies de pointe répondant aux importants besoins de patients sans solution thérapeutique. Nous nous réjouissons de poursuivre notre collaboration avec Phil L'Huillier et ses équipes.»

Dr Phil L'Huillier, PDG de CatalYm a ajouté : « Cette nouvelle levée de fonds significative réalisée par un syndicat d'investisseurs très solide est une véritable reconnaissance des avancées de l'entreprise. Elle souligne les excellents résultats du visugromab et les importantes promesses de notre programme clinique de Phase 2b. Nous continuons à démontrer le potentiel du visugromab et sa capacité à induire une rémission profonde et durable du cancer dans de multiples indications de tumeurs solides. Cela souligne le rôle clé que le visugromab pourrait jouer dans un nouveau régime de thérapie anticancéreuse. Alors que nous construisons aujourd'hui une nouvelle phase clé du développement pour CatalYm, nous nous réjouissons de pouvoir bénéficier du soutien d'investisseurs internationaux reconnus, à la fois nouveaux et existants, qui partagent notre ambition de briser les barrières immunosuppressives afin d'améliorer les résultats thérapeutiques. »

A propos de Jeito Capital

Jeito Capital est un fonds de private equity indépendant et international de premier plan spécialisé dans le secteur de la biopharma, qui finance la croissance et accélère l'innovation médicale de pointe. Jeito soutient et accompagne les managers grâce à son équipe pluridisciplinaire d'experts sur toute la chaîne de valeur du médicament, ainsi que par des investissements de capitaux significatifs pour assurer la croissance des entreprises. Jeito contribue ainsi à l'émergence de leaders dans des domaines thérapeutiques spécifiques, et accélère la mise sur le marché des traitements innovants au bénéfice des patients à travers le monde, notamment en Europe et aux États-Unis. Jeito Capital dispose de 534 millions d'euros sous gestion, et a construit rapidement un portefeuille de sociétés diversifiées. Jeito Capital est basé à Paris et a une présence en Europe et aux États-Unis.

Pour plus d'information : consultez www.jeito.life, [@Jeito_life](https://twitter.com/Jeito_life) sur Twitter ou [Linkedln](https://www.linkedin.com/company/jeito).

A propos de CatalYm

CatalYm a identifié le GDF-15 comme un mécanisme clé de résistance aux thérapies anticancéreuses et le développe en tant que thérapie immunitaire sûre et efficace pour les tumeurs solides. Le GDF-15, un immunosuppresseur important pour la tolérance foëto-maternelle, est détourné par les cellules cancéreuses pour échapper aux attaques du système immunitaire. Visugromab, l'anticorps principal de CatalYm, a démontré une efficacité antitumorale durable avec des réponses objectives durables chez des patients atteints de tumeurs solides métastatiques récidivantes et réfractaires, en combinaison avec un traitement anti-PD-1. CatalYm poursuit son développement clinique pour démontrer l'efficacité du visugromab et établir une nouvelle classe d'immunothérapie contre le cancer dans un large éventail de régimes anticancéreux.



Contacts:

Jeito Capital

Rafaèle Tordjman, Founder & CEO

Jessica Fadel, EA

Tel : +33 6 33 44 25 47

Maior

Stéphanie Elbaz

Tel: +33646050807